

Sebastian Bürge in der neuen Saison mit Shepherd/Sonic

Geschrieben von: Uwe Baldes

Dienstag, den 05. März 2013 um 01:59 Uhr

Ein weiterer Markenwechsel im DMC-Sportkreis West: Sebastian Bürge startet in der Saison 2013 erstmals mit einem Shepherd Velox V10 und vertraut künftig auf Sonic-Motoren. Der VG10-Pilot aus Lünen hat neben den Rennen zur Sportkreis-Meisterschaft West und zum Nitro-West-Masters die Deutsche Meisterschaft in Ettlingen sowie die European-Nitro-Challenge in Hockenheim in seinem Terminkalender stehen. "Mit neuem Chassis und Motor will ich im Westen an der Spitze der VG10 mitmischen", erklärt der 24-Jährige sein Ziel. "Das ist auf jeden Fall eine große Herausforderung, denn die Leistungsdichte hat im Westen stark zugenommen, und es gibt mittlerweile einige starke Fahrer mit internationaler Erfahrung." Sebastian Bürge, der über seine Eltern zum Modell-Rennsport kam und unverändert mit seinem Vater ein eingespieltes Team bildet, war seit 2003 - mit einem Jahr bereuftsbedingter Unterbrechung - mit Mugen am Start. Seine größten Erfolge feierte das ORC-Essen-Mitglied mit dem Gewinn der Sportkreis-Meisterschaft West 2009, mit zwei Titeln im Nitro-West-Masters 2009 und 2010 sowie mit Platz fünf bei der Deutschen Meisterschaft 2008. "Ich danke Mugen Seiki Europe mit Stefan Habbecke und Dirk Drechsler für die jahrelange Unterstützung", so Sebastian Bürge. "Außerdem danke ich Patrick Schäfer für das Vertrauen und freue mich auf eine spannende Saison mit Shepherd und Sonic."

Sebastian Bürge in der neuen Saison mit Shepherd/Sonic

Geschrieben von: Uwe Baldes

Dienstag, den 05. März 2013 um 01:59 Uhr

